

Stephan Schlatter
Grossstadtrat FDP
Schildgutstrasse 7
8200 Schaffhausen

An den
Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, 5. Mai 2020

Kleine Anfrage

Gastrosommer ermöglichen

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Frau Stadträtin, Sehr geehrter Herren Stadträte

Das Gastgewerbe spürt die Folgen des Corona-Lockdowns so deutlich wie kaum eine andere Branche. Restaurants, Bars, Clubs waren die ersten, welche schliessen mussten und werden mitunter zu den letzten gehören die wieder öffnen dürfen.

Wir sollten daher einen „Gastrosommer“ ermöglichen, also eine unbürokratische und liberale Bewilligung von Gastroprojekten im ganzen Stadtgebiet. Um zu vermeiden, dass sich zu viele Leute in der Innenstadt und in geschlossenen Räumen aufhalten, müssen Projekte in den Aussenquartieren und auf freier Fläche ermöglicht werden. Von einer unbürokratischen Bewilligungspraxis könnten insbesondere Gastronomen profitieren, welche bereits in der Stadt Schaffhausen tätig sind und von den Einschränkungen besonders betroffen waren.

In diesem Zusammenhang stelle ich folgende Frage:

Ist der Stadtrat bereit Gastroprojekte in der Stadt Schaffhausen, mindestens bis Ende 2020 in einem vereinfachten und schnellen Verfahren zu bewilligen?

Die Sache eilt, da die Gastwirte eine Durststrecke hinter sich haben und nun versuchen müssen, mit alternativen Angeboten den verlorenen Umsatz wieder einzuholen.

Für die Beantwortung dieser Frage danke ich Ihnen bestens.

Mit freundlichen Grüssen



Stephan P. Schlatter